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Aos dezesseis (16) dias do mês de outubro (10) do ano de dois mil e dezoito (2018), reuniram-

se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais de

Chapadão do Sul - MS (IPMCS), sito a Avenida Seis nº 1211, no centro de Chapadão do Sul -

Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de Investimentos, instituído pelo

Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012, nomeados pelo Decreto Municipal nº
2.533, de 03 de julho de 2015, para realização de reunião para deliberação de assuntos de
interesse do instituto. A presente reunião contou a presença dos seguintes membros do

comitê de investimento: Jairo de Freitas Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer Miler, Rosana

Carvalho Masson, Cláudio Sebastião Ferreira, Ana Caroline Leviski e Eli de Meio Ramos. A

membro Ivone Rodrigues da Costa, não compareceu à reunião. A reunião também contou

com a presença dos seguintes membros do Conselho Curador do IPMCS: Jacqueline Tomiazzi

Belotti, Rodrigo de Moares Gamba, Sônia T. P. Fortes Maran, Tarcísio José Agnes e Maria José

do Amaral Lima. A presente reunião também contou com a presença da Senhora Nayara,
representante do Banco Safra. Após dos cumprimentos de praxe, foi passado a palavra a

Nayara, que apresentou-se e, em seguida, efetuou a apresentação institucional do referido

banco e do portifólio de produtos financeiros ofertados, adequados a legislação dos regimes

próprios de previdência. Após a sua explanação, despediu-se e reiterou o pedido de parceria
com o IPMCS, para futuras aplicações junto ao Banco Safra. Em seguida o membro do comitê

de investimento e diretor financeiro do instituto Jairo apresentou as planilhas e relatórios das

receitas e despesas referentes ao mês de setembro do corrente ano, bem como relatório da
rentabilidade dos investimentos no decorrer deste ano, na qual verificou-se que o IPMCS

conta com patrimônio de noventa e quatro milhões, setecentos e três mil, trezentos e vinte

nove reais e dezesseis centavos (R$ 94.703.329,16). Informou ainda, que o ganho financeiro,

advindo da rentabilidade obtida no mês de setembro (09) deste ano, foi de setecentos e

cinquenta e oito mil, trezentos e oito reais e trinta e dois centavos (R$ 758.308,32) e que o

ganho acumulado no decorrer deste ano foi de quatro milhões, trezentos e noventa e um mil,

quinhentos e dezesseis reais de cinquenta e um centavos (R$ 4.391.516,51). Também

comunicou aos presentes que a rentabilidade acumulada dos investimentos do IPMCS, no
decorrer do presente ano, foi de quatro vírgula noventa e dois porcento (4,92%) e que a meta

atuarial proposta para o período é de sete vírgula setenta e quatro porcentos (7,74%). Dando
continuidade à reunião foi realizada uma vídeo conferência com o Senhor Pedro, da empresa

de consultoria Sete Capital, que explanou sobre a minuta da Política de Investimentos para o

ano de dois mil e dezenove (2019), conforme os limites de investimentos permitidos pela

Resolução do CMN 3922 e suas respetivas alterações, a qual, após analisada e discutida, foi

devidamente aprovada. Depois de analisar as planilhas, debater sobre a situação política

atual, decidiu-se que, devido a grande oscilação do mercado financeiro, nova reunião para

definir as aplicações futuras será marcada. A próxima reunião ficou agendada para o dia seis

(06) de novembro (11) do corrente ano. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a presente

reunião e eu Agnes Marli Maier Scheer Miler lavrei a presente ata que, após lida e aprovada,

será devidamente assinada pelos presentes. ~ ~ \e; r
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